

Pressestelle, Montag, 7. Juni 2010

Langfinger auf den Friedhöfen im Stadtgebiet

In letzter Zeit erreichen immer mehr Anrufe von empörten und erschütterten Bürgern die Friedhofsverwaltung, dass frisch gepflanzte Blumen und Pflanzen, Blumensträuße, Kerzen, Engel oder gar Blumenvasen von Gräbern entwendet wurden. Dieses ist das Ergebnis von Langfingern, die vor nichts zurückschrecken.

Leider sind der Friedhofsverwaltung in diesem Fall die Hände gebunden und wir bitten die betroffenen Bürger, zeitnah eine Anzeige gegen unbekannt auf der entsprechenden Polizeistation im Rathaus, Friedensstraße 20, zu erstatten.

Wir appellieren an alle Friedhofsbesucher im Stadtgebiet: Halten Sie die Augen offen und sprechen Sie eventuell auffallende Personen an. Vielleicht hilft dieses, die Langfinger auf unseren Friedhöfen von ihren Taten zurückzuhalten.

In eigener Sache macht die Friedhofsverwaltung nochmals alle Grabstättenbesitzer darauf aufmerksam, dass gelagertes Privateigentum, wie Vasen, Schalen, Gießkannenausgießer, Rechen, etc. hinter den Gräbern von der Friedhofsverwaltung eingesammelt und entsorgt wurden. Dieses Zwischenlagern ist leider nicht gestattet. Des Weiteren behindert es die Mitarbeiter bei den Mäharbeiten. Bitte haben Sie dafür Verständnis und lassen Sie nichts hinter den Gräbern liegen.